

M1

DAMPAK MENJADI TERANG:

API PENTAKOSTA KETIGA TURUN DENGAN DAHSYAT

Selama 2 bulan berturut-turut, yakni April dan Mei 2024 yang lalu kita telah belajar bersama tentang apa makna menjadi terang sesuai dengan tema “Tahun untuk Bangkit, Jadi Teranglah”. Pada bulan ini kita akan merenungkan bersama apa dampaknya jika kita menjadi terang.

Pertama, jika kita menjadi terang maka Api Pentakosta Ketiga turun dengan dahsyat! Haleluya. Gembala Pembina menyampaikan bahwa Api Pentakosta sudah dan sedang turun, namun sekarang ini kita menantikan Api Pentakosta Ketiga itu turun dengan lebih dahsyat seperti hujan yang turun pada akhir musim.

Marilah kita mengenal dan berusaha sungguh-sungguh mengenal TUHAN; Ia pasti muncul seperti fajar, Ia akan datang kepada kita seperti hujan, seperti hujan pada akhir musim yang mengairi bumi." (Hosea 6:3)

Hai bani Sion, bersorak-soraklah dan bersukacitalah karena TUHAN, Allahmu! Sebab telah diberikan-Nya kepadamu hujan pada awal musim dengan adilnya, dan diturunkan-Nya kepadamu hujan, hujan pada awal dan hujan pada akhir musim seperti dahulu. (Yoel 2:23)

Ketika Api Pentakosta Ketiga turun dengan dahsyat, maka:

- 1. Setiap Orang di bumi memiliki kesempatan untuk mengalami perjumpaan yang autentik dengan Tuhan melalui kehadiran dan kuasa Roh Kudus.**

Kita telah mendengar tentang apa yang terjadi di Kampus Asbury University, bagaimana Roh Kudus melawat dengan luar biasa dan orang-orang hadir mengalami perjumpaan dengan Tuhan. Namun, kedepan ini kita akan melihat yang jauh lebih dahsyat dari Asbury Revival. Kita akan melihat hal-hal yang luar biasa, yang belum pernah kita lihat sebelumnya, Roh Kudus dicurahkan dengan dahsyat dan setiap orang akan mengalami perjumpaan yang otentik dengan Tuhan melalui kehadiran dan kuasa Roh Kudus. Penuaian jiwa yang terbesar dan terakhir akan terjadi. Haleluya! Ini yang sedang kita lihat di The Third Pentecost Azusa Prayer Tower (APT), dimana orang-orang yang hadir mengalami lawatan dan jamahan Roh Kudus. Itu sebabnya mari kita terus



on fire, mengejar hadirat-Nya, terus melekat dengan Tuhan dan kita harus tetap dalam kondisi yang penuh Roh Kudus dan berbahasa roh.

2. Kita harus menjadi murid Tuhan dan memuridkan.

Ketika Api Pentakosta Ketiga yang dahsyat turun dan terjadi penuaian jiwa yang dahsyat, maka kita harus menjadikan orang percaya sebagai murid Tuhan. Namun kita harus ingat, hanya murid Tuhan yang dapat menjadikan murid. Artinya diri kita lebih dahulu yang harus menjadi murid. Murid-murid Tuhan Yesus adalah mereka yang hidup sama seperti Tuhan Yesus telah hidup (1 Yoh 2:6), murid Yesus adalah pemenang! Kita harus menang terhadap dosa, kedagingan, sakit hati dan hal lain yang menghambat kita bertumbuh secara rohani. Dengan demikian kita dapat menjadikan orang percaya lainnya sebagai murid.

ACTION:

- Ajaklah anggota COOL untuk masuk menara doa baik secara onsite maupun online sehingga kita terus dalam kondisi yang penuh Roh Kudus dan berbahasa roh.
- Berdoa untuk jiwa-jiwa yang belum percaya Tuhan agar mereka mengalami perjumpaan yang autentik dengan Tuhan melalui kehadiran dan kuasa Roh Kudus.
- Mulai bergerak menjadikan orang percaya murid Tuhan. Anggota COOL yang sudah bertumbuh belajar untuk memimpin kelompok COOL dengan menjadi Pemimpin Kubu Doa.